

Feu M. l'abbé Gaudin

Le premier jour de ce mois, vers neuf heures du matin, est décédé, à l'évêché de Saint-Germain de Rimouski, M. l'abbé Jean-Charles-Godefroy Gaudin, ancien curé, âgé de soixante-quatorze ans et sept mois.

M. Gaudin était né au Cap-Santé, le 10 janvier 1827, et avait fait ses études au séminaire de Québec et au collège de Sainte-Anne. Ordonné prêtre à Québec, le 13 mai 1855, il fut successivement desservant des Ecureuils, vicaire à Notre-Dame de Lévis, et desservant de Saint-Anselme. En octobre 1857, il fut nommé curé de Saint-Georges de la Beauce, d'où il partit pour la Petite-Rivière, en 1859. En 1861, il était curé de Saint-Eloi, maintenant au diocèse de Rimouski, et il y demeura jusqu'en 1867. Il continua d'exercer les mêmes fonctions à Saint-Fidèle, diocèse de Québec, puis à Sainte-Philomène, et enfin à Saint-Valentin, diocèse de Montréal.

Vers 1892, un pénible accident le rendit infirme d'une jambe et l'obligea à se démettre de ses fonctions de curé.

Depuis lors, il ne put accepter d'occupations régulières, mais il se fit toujours un devoir de rendre à ses confrères tous les services qu'il pouvait et que son caractère actif lui faisait entreprendre avec joie.

Partout où il a passé, M. Gaudin a laissé le bon souvenir d'un prêtre pieux et zélé, faisant respecter l'autorité de son ministère, dont il aimait à répandre les bienfaits. Affable envers tous, il se plaisait à encourager les populations laborieuses des campagnes, et c'est pour elles qu'il réservait ses meilleurs conseils et ses soins les plus dévoués. Sa charité aimait surtout à aider les jeunes gens pauvres à faire leurs études, et il en a fait ainsi arriver un bon nombre au sacerdoce et à la vie religieuse.

C'est à Rimouski, où sa charité est et restera connue, qu'il est venu finir ses jours, ou plutôt c'est là que Dieu est venu le chercher au milieu de quelques semaines de repos qu'il était venu y prendre.

Les funérailles ont eu lieu à la cathédrale de Rimouski, où sa dépouille mortelle a été déposée. Mardi soir, à quatre heures et demie, Sa Grandeur Monseigneur Blais, évêque de

Saint-Germain
porté de l'évêché
Jeudi matin
noine Saucier
que de Saint-
l'absoute, ac-
chapitre, et c
collège de Sa-
Au chœur
tous les prêt-
Séminaire.

Monsieur le
Athanase d'Il-
d'une messe, —
Archevêque

Depuis quelq-
-che à l'Exposit-
Philippins, qui
sius. Dès le pre-
-sice environ qua-
des Indiens, des

U

Au milieu du mois
importante réunion à
fédéral d'Education.
-considérables surtout
l'honorable M. de la E
l'encontre un discours
-enregistrer dans nos p